



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 31.12.2021 bis 02.01.2022

PKW-Fahrerin mit 1,32 Promille aus dem Verkehr gezogen

Letzlingen, B71, 31.12.2021, 23:30 Uhr

Am 31.12.2021 wurde ein PKW Mitsubishi in der Ortslage Letzlingen einer Verkehrskontrolle unterzogen. Bei der 30-jährigen Fahrzeugführerin konnte Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt werden. Ein daraufhin durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,32 ‰. Die Dame durfte die Polizeibeamten daraufhin zur Blutprobenentnahme mit ins Krankenhaus begleiten. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein entsprechendes Strafverfahren eingeleitet.

Silvesterrakete führt fast zu Dachstuhlbrand

Arendsee, Mühlenstraße, 01.01.2022, 00:11 Uhr

Das neue Jahr hätte für eine Hausbesitzerin in Arendsee fast mit einem Brand des Hauses begonnen. Eine Rakete hatte sich auf das Dach eines Einfamilienhauses verirrt, explodierte dort und löste einen kleineren Brand im Bereich des Dachstuhls aus. Durch das Eingreifen der Nachbarn konnte schlimmeres verhindert werden, indem die Dachziegel hochgenommen und der Brand mittels Feuerlöscher bekämpft wurde. Am Dachstuhl entstand ein Sachschaden in Höhe von etwa 1000 €. Die Feuerwehr war mit 4 Fahrzeugen und 20 Kameraden vor Ort und sorgte dafür, dass der Brand nicht wieder ausbrechen konnte. Personen wurden nicht verletzt.

Mit 2,37 Promille am Steuer

Klötze, Zichtauer Weg, 01.01.2022, 03:57 Uhr

Gegen 03:57 Uhr wurde im Bereich des Zichtauer Wegs in Klötze der 36-jährige Fahrer eines PKW Audi einer Verkehrskontrolle unterzogen. Stattliche 2,37 Promille zeigte das Messgerät bei einem vor Ort durchgeführten Atemalkoholtest. Der Fahrer durfte die Beamten zur Blutprobenentnahme ins Krankenhaus begleiten. Die Weiterfahrt wurde untersagt, ein Strafverfahren eingeleitet und der Führerschein an Ort und Stelle beschlagnahmt.

Mit Drogen am Steuer

Gardelegen, Bahnhofstraße, 01.01.2022, 20:10 Uhr

Im Rahmen der Streife wurde in der Bahnhofstraße ein PKW Toyota angehalten und kontrolliert. Da bei der Fahrerin während der Kontrolle Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt werden konnten, wurde ein Drogenschnelltest durchgeführt. Dieser reagierte positiv auf Amphetamin. Die 38-jährige Fahrzeugführerin wurde daraufhin zur Blutprobenentnahme ins Krankenhaus verbracht. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Ein Verfahren wurde eingeleitet.

Gardelegen, Bismarker Straße, 01.01.2022, 20:50 Uhr

Ähnlich erging es gegen 20:50 Uhr dem 23-jährigen Fahrer eines VW, dessen gerötete Bindehäute auf den Konsum von Cannabis deuteten. Dieser wurde in der Bismarker Straße in Gardelegen kontrolliert. Ein vor Ort durchgeführter Drogenschnelltest bestätigte den Verdacht. Auch dieser durfte die Kollegen ins Krankenhaus zur Blutprobenentnahme begleiten und musste sein Auto stehen lassen.

Mit 1,43 Promille auf selbstgebaute E-Bike unterwegs

Jävenitz, Hottendorfer Straße, 01.01.2022, 22:45 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit wurde ein dreirädriges Fahrrad mit Elektromotor der Marke Eigenbau auf der Straße fahrend festgestellt. Das Mobil verfügte über einen Gashebel am Lenker und konnte ohne die Anwendung von Körperkraft fortbewegt werden. Ein Versicherungsschutz bestand nicht. Des Weiteren hatte der 48-jährige Fahrer noch 1,43‰ gepustet und musste zur Blutprobenentnahme ins Klinikum. Strafverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr und Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz wurden eingeleitet.

Geschwindigkeitsmessung an Neujahr

Rohrberg, Salzwedeler Straße, 01.01.2022, 11:10 Uhr bis 12:10 Uhr

Am 01.01.22 wurde in Rohrberg für eine Stunde eine Geschwindigkeitsüberwachung durchgeführt. Von 32 gemessenen Fahrzeugen waren 4 zu schnell. Schnellstes Fahrzeug war ein BMW mit vorwerfbaren 73 km/h bei erlaubten 50.

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de